



Eram arrive à Beaulieu-sur-Layon

Le spécialiste de l'équipement de la personne va installer la logistique de sa marque Gémo dans l'immense centre déserté par Conforama. Les emplois bougent mais restent en Anjou.



Beaulieu-sur-Layon, mars 2014. Anciennement géré par Kuehne-Nagel pour Conforama, le site va changer de nom. Archives CO - Laurent COMBET

En mars 2014, la nouvelle avait été mal reçue : Conforama rompait son contrat avec le logisticien Kuehne-Nagel sur le grand site logistique Actiparc de Beaulieu-sur-Layon. Le gigantesque bâtiment bleu de 31 000 m² et ses quelque 35 quais d'embarquement, immanquables depuis la RN 160, devenaient sans objet. Et une trentaine d'emplois disparaissaient dans la douleur.

La vacance n'aura pas duré trop longtemps. On savait Eram intéressé par les lieux (CO du 17 avril). Le groupe a signé tout récemment un contrat de location avec la filiale d'Axa propriétaire des lieux. Cela

va provoquer beaucoup de mouvements internes dans le groupe mais les emplois resteront bien dans le département. « Je confirme que nous allons installer à Beaulieu une plateforme logistique pour la marque Gémo, indique Isabelle Saviane, DRH chez Eram. C'est un bâtiment moderne de très bonne qualité environnementale. Cela permettra d'améliorer les conditions de travail de nos employés ».

80 salariés au total

Dans un premier temps, les antennes logistiques Gémo de Doué-la-Fontaine, Chemillé et, en partie, Melay

vont s'y recentrer. L'activité logistique d'Eram de la Pouéze, qui suit les chaussures de sécurité, va aussi être transférée à Beaulieu. Au total, 80 personnes devraient investir les cinq cellules du site.

« Nous prendrons en charge le transport par car des 40 salariés de Doué », précise Alain Paré, le DRH de Gémo. Le site Eram de la Pommeraye, spécialisé dans le traitement du retour chaussures, pourrait aussi être déplacé, mais dans un horizon plus lointain.

Le député Michel Piron, qui était président de la Communauté de communes au moment de

l'implantation de l'Actiparc à Beaulieu, voit évidemment cette renaissance avec satisfaction. « Une entreprise, ça naît, ça vit et ça meurt, réagissait-il hier. C'est le rôle des collectivités que de les aider à s'implanter ».

Ce ne sera pas le seul changement chez Eram cette année. L'usine de Valanjou disparaît ; ses 80 salariés doivent rejoindre le site de Montjean-sur-Loire cet été. Rénové, le dernier pôle de fabrication de chaussures femme (coupe, plûre et montage), pourra accueillir 250 personnes. Eram possède aussi une unité de fabrication d'articles chaussants pour hommes à Jarzé.